

令和5年12月22日（金）

池の水が凍る寒さの中，2学期の終業式を行いました。1・3・5年生の代表児童が2学期に頑張ったことを発表しました。学習発表会や野外活動など，みんなで力を合わせて頑張ったことを発表していました。校長の話では，各学級が考えた今年の漢字一文字を紹介し，各学級の頑張ったことを伝えました。

明日から，冬休みです。規則正しく生活し，お家の役に立つことを自主的にやり，新年には誓いをたて，楽しい冬休みにしてください。1月9日（火）に，元気に会うことを楽しみにしています。保護者の皆様，今年一年，本校へのご支援，ご協力ありがとうございました。皆様，よいお年をお迎えください。

池の水が凍っていました



2学期の終業式を行いました



2学期に頑張ったことを発表する5年生代表



3年生代表児童の発表



1年生代表児童の発表



表彰を行いました ぐらしの文集中国新聞社賞



広南小、今年の漢字は「感」 感動、感謝の学習発表会



1年生は「生」 先生と楽しく生き生き学校生活



2年生は「心」 9人の心を合わせて頑張りました



3年生は「協」 力を合わせて協力しました



ひまわりは「想」 相手の心を想像して楽しく生活



4年生は「挑」 力を合わせ挑戦し続けました



5年生は「諦」 何事も諦めずやり抜きました



6年生は「貫」 リーダーとして信念を貫き通した

